

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Chronique d'un défi perdu pour les Panthères

BASKET-BALL. La défaite du Gabon (52-59) concédée face à la bande à Walter Junior Cabral et Rodolfo (bourreau des Gabonais avec 21 points dont cinq shoots primés) va obliger les Panthères à un sursaut contre le Sao du Tchad. Un nouveau revers, et la messe sera quasiment dite avant même la seconde manche contre les mêmes adversaires.

James Angelo LOUNDOU
Malabo/Guinée équatoriale

La sélection gabonaise a manqué son entrée en matière dans le tournoi préliminaire des qualifications de l'Afrobasket 2021. En effet, mardi soir, dans la salle Polideportivo, au sein du vaste complexe omnisports de Malabo, les Panthères ont subi la loi du Nzalang Nacional de Guinée équatoriale, vainqueur (59-52) du premier acte de leur double confrontation.

Le Gabon a joué avec un cinq majeur (Steeve Samuel Ndong, Lin Francis Kobangoye, Ronald Miyidiambou, Farrel Dimidiamba et Dolovitch Moupomo Lendagha), le sélectionneur Servais Allogo Essonghe a privilégié le vécu international. Mais le manque de rythme pour des joueurs arrivés sans compétition dans les jambes, a vite fait la différence.

Avec un banc marqué par la forte présence des néophytes où seul Styve Abessolo Toung dispose d'un vécu international, il était difficile de trouver le lien nécessaire dans les débats que les Équato-guinéens, portés par

leur peu impressionnante diaspora espagnole, ont inversés au terme du troisième quart-temps (37-34). Après deux premiers en faveur du Gabon (11-6 et 20-19), mais d'un niveau technique affligeant.

Avec seulement les jeunes Dimidiamba (11 points, 5 rebonds) et Moupomo Lendagha (7 points, 6 rebonds) pour accompagner le capitaine Kobangoye (16 points, 4 rebonds), les assurances réitérées par le technicien gabonais de disposer d'un groupe armé pour l'ultime phase qualificative de l'Afrobasket 2021, se sont avérées trop élevées.

La défaite concédée face à la bande à Walter Junior Cabral et Rodolfo (bourreau des Gabonais avec 21 points dont cinq shoots primés) va obliger les Panthères à un sursaut contre le Sao du Tchad. Un nouveau revers, et la messe sera quasiment dite avant même la seconde manche contre les mêmes adversaires.

La sélection gabonaise a manqué son entrée en matière dans le tournoi préliminaire des qualifications de l'Afrobasket 2021.

Photo: DR



Les Gabonais n'ont pas été à la hauteur de l'enjeu du match d'ouverture.

CAN 2021 : ce sera du 09 janvier au 06 février !

H.N.M
Libreville/Gabon

INITIALEMENT prévue en été (juin-juillet), la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de football va finalement se dérouler du 09 janvier au 06 février 2021. C'est la décision prise hier en fin de matinée par le Comité exécutif de la Confédération africaine de football (Caf), qui s'est réuni en urgence ce 15 janvier 2020 à Yaoundé (Cameroun), pour dévoiler le nouveau programme de la Coupe d'Afrique des Nations 2021.

La nouvelle formule de la Coupe du monde des clubs, qui se déroulera en Chine a été évoquée comme la principale cause de ce changement. Mais la Caf a soulevé également la question liée aux conditions météorologiques au Cameroun en juin, avec plusieurs



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

Comme en 2010 en Angola, la Can-2021 aura lieu en janvier 2021.

précipitations. Ce changement de date doit encore être entériné lors de la prochaine réunion du Comité

exécutif de la Caf, qui devrait avoir lieu en marge de la Coupe d'Afrique de football (28 janvier au 7 février à Laayoune au Maroc).

Ils ont dit...

Propos recueillis par J.A.L

Samuel-Steeve Ndong, meneur des Panthères

"Nous avons failli dans la gestion de notre avance. La défaite est donc la conséquence de ces manquements. Mais aussi d'un certain manque d'automatismes dans un groupe qui compte plus de jeunes sans expérience internationale que d'anciens. Nous avons aussi été pénalisés par notre courte préparation et quelques faits de jeu où les arbitres ont injustement sifflé en notre défaveur. Mais rien n'est fini. Il nous reste trois matchs. À nous de faire le maximum pour les remporter."

Walter Junior Cabral, arrière du Nzalang Nacional

"Nous avons mis du temps à rentrer dans la partie. Mais à la mi-temps, le coach a remobilisé les troupes et nous avons su trouver la bonne carburation pour prendre l'avantage et résister au retour des Gabonais. Cette victoire est une première étape franchie vers l'objectif de la qualification que nous visons pour le prochain tour."